

**HUBUNGAN STATUS SOSIAL EKONOMI ORANG TUA DAN MOTIVASI  
BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN SEJARAH**

**Jurusan Sejarah**

**Fakultas Ilmu Sosial**

**Universitas Negeri Gorontalo**

---

---

**ABSTRAK**

**Muh Kasim. 2015** “Hubungan Status Sosial Ekonomi Orang Tua Dan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah (Suatu Penelitian di SMA Tri Dharma Kota Gorontalo)”. SKRIPSI. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Drs. Darwin Une, M.pd dan Pembimbing II Yusni Pakaya, S,pd M.pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara Status Sosial Ekonomi Orang Tua dan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah (Suatu Penelitian di SMA Tri Dharma Kota Gorontalo). Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif korelasi, dengan menggunakan analisis regresi dan korelasi sederhana. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X, XI, XII yang ada di SMA Tri Dharma Kota Gorontalo Tahun pelajaran 2014/2015 yang terdiri dari 3 kelas dengan jumlah 42 siswa, Karna kurang dari 100 siswa Maka dilakukan Penelitian Populasi.

Data yang dibutuhkan dalam penelitian ini yaitu: (1) status social ekonomi orang tua, dan (2) Motivasi belajar siswa yang di jarring menggunakan instrument angket (kuesioner).

Berdasarkan analisis data yang dilakukan menunjukkan hubungan positif antara variabel X (status social ekonomi orang tua) dan variable Y (Motivasi belajar siswa ) didukung oleh koefisien determinasi ( $r^2$ ) sebesar 0,11. Hal ini bahwa 11 % variasi yang terjadi pada motivasi belajar siswa dijelaskan oleh variasi status social ekonomi orang tua (X) melalui persamaan regresi  $\hat{Y} = 53,788 + 0,271X$ . hal ini menunjukkan bahwa setiap kenaikan satu skor status sosial ekonomi orang tua akan diikuti oleh kenaikan skor motivasi belajar siswa sebesar 0,271 unit pada konstanta 53,788. Dengan kata lain makin tinggi tingkat status social ekonomi orang tua makin tinggi tingkat motivasi belajar siswa.

Kata kunci: Status Sosial Ekonomi Orang Tua (X) dan Motivasi Belajar siswa (Y)

---

Nama : Muh Kasim

Nim : 231410080

**Pembimbing : 1. Drs. Darwin Une, M.Pd**

**2. Yusni Pakaya, S.Pd M.Pd**